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D.c.r. 26 luglio 2019 - n. XI/594
Ordine del giorno concernente gli studi per il miglioramento 
del sistema golenale del Po

Presidenza del Presidente Fermi
IL CONSIGLIO REGIONALE DELLA LOMBARDIA

Visto il progetto di legge n  82 concernente «Assestamento al 
bilancio 2019-2021 con modifiche di leggi regionali»;

a norma dell’articolo 85 del Regolamento generale, con vota-
zione nominale, che dà il seguente risultato:

Voti favorevoli n 67
Voti contrari n 0
Astenuti n 0

DELIBERA
di approvare l’Ordine del giorno n  457 concernente gli studi per 
il miglioramento del sistema golenale del Po, nel testo che così 
recita:

«Il Consiglio regionale della Lombardia
premesso che

la deliberazione della Giunta regionale 17 settembre 2018, 
XI/542 «Programma di interventi strutturali idraulici ed idrogeolo-
gici in aree individuate a rischio significativo nel piano di gestio-
ne del rischio alluvioni (P G R A )» (rettificata dalla deliberazione 
della Giunta regionale 24 settembre 2018, n  XI/563) prevede in-
terventi per l’adeguamento in quota e/o della sagoma dell’ar-
ginatura maestra del fiume Po, in sinistra idraulica, tratto da Via-
dana a Ostiglia e in destra idraulica da Suzzara a Sermide (MN) 
con la predisposizione della progettazione per il finanziamento 
e l’attuazione degli interventi già programmati ma non ancora 
finanziati di adeguamento in quota delle arginature maestre ri-
spetto al profilo SIMPO 82 (Direttiva Magistrato per il Po - 1998);

valutato che
dalla risposta dell’Assessore Foroni all’ITR n   3029, data in 

commissione V il 7 febbraio 2019, si è appreso che è in corso 
di avviamento, da parte dell’Autorità di bacino distrettuale del 
Po (costituzione di una cabina di regia a cui partecipino Lom-
bardia, Emilia-Romagna e AIPO), un approfondimento relativo 
all’individuazione di tratti di argine maestro del Po da rendere 
idonei alla tracimazione controllata in caso di piena collegata 
agli interventi di consolidamento degli argini nel mantovano e 
in Emilia  È stato inoltre parallelamente avviato un altro studio 
nell’ambito dell’Unità di comando e controllo per il governo del-
le piene del fiume Po (UCC, autorità di Protezione civile politico-
istituzionale, istituita presso l’AdBPo) e seguito da un gruppo di 
lavoro tecnico a cui partecipa anche Regione Lombardia - Dire-
zione generale Territorio e Protezione civile; il relativo gruppo di 
lavoro si è insediato lo scorso 26 novembre 2018;

considerato che
poco tempo dopo il 7 febbraio, si è tenuto un incontro presso 

l’UTR di Mantova alla presenza dei sindaci, della Direzione gene-
rale Territorio di Regione Lombardia e di AIPO in cui sono emerse 
varie ipotesi finalizzate a eseguire argini più resistenti a quote mi-
nori (riferimento piena SIMPO);

ritenuto che
servirebbe intervenire sulle aree esistenti così come da pro-

poste avanzate da soggetti interessati - come il Consorzio di 
bonifica Terre dei Gonzaga in Destra Po - e sarebbe opportu-
no dunque ottimizzare invasi golenali esistenti e nuovi nonché 
indirizzare la sopra richiamata cabina di regia nello studio del 
miglioramento del sistema golenale, con particolare riferimen-
to alla golena di San Benedetto Po  (MN), al fine del migliora-
mento della sicurezza del territorio dalle piene del Po nel tratto 
lombardo;

invita il Presidente e la Giunta regionale
a proseguire gli interventi previsti e i progetti di studio e di mi-

glioramento del sistema golenale del fiume Po, per ottimizzare 
gli invasi golenali esistenti e nuovi al fine del miglioramento della 
sicurezza del territorio dalle piene del Po, in particolare nel territo-
rio della provincia di Mantova » 

Il presidente: Alessandro Fermi
I consiglieri segretari: Giovanni Francesco Malanchini, Dario Violi

Il segretario dell’assemblea consiliare:
Silvana Magnabosco

D.c.r. 26 luglio 2019 - n. XI/595
Ordine del giorno concernente il recupero della sede dell’ex 
istituto superiore lattiero caseario di Mantova

Presidenza del Presidente Fermi
IL CONSIGLIO REGIONALE DELLA LOMBARDIA

Visto il progetto di legge n  82 concernente «Assestamento al 
bilancio 2019-2021 con modifiche di leggi regionali»;

a norma dell’articolo 85 del Regolamento generale, con vota-
zione nominale, che dà il seguente risultato:

Voti favorevoli n 65
Voti contrari n 1
Astenuti n 1

DELIBERA
di approvare l’Ordine del giorno n  458 concernente il recupero 
della sede dell’ex Istituto superiore lattiero caseario di Mantova, 
nel testo che così recita:

«Il Consiglio regionale della Lombardia
premesso che

 − la sede dell’ex Istituto superiore lattiero caseario di Man-
tova fa parte del patrimonio immobiliare di ERSAF e ha un 
valore patrimoniale indicativo di 1 403 000,00 euro;
(stima del 2017, fonte: https://www ERSAF lombardia it/ammi-
nistrazione-trasparente-beni-immobili-e-gestione-patrimonio/
amministrazione-trasparente-patrimonio-immobiliare) 
Si tratta di una struttura di pregio situata in una bellissima 
area dal punto di vista paesaggistico  È stato messo in ven-
dita più volte, senza trovare acquirenti;

 − in totale è un’area di quasi 5 ettari con una superficie lor-
da di immobili di 2 412 metri quadrati; in abbandono da 
quando nel 2005 l’Istituto ha chiuso i battenti e incustodito 
dal 2011;

constatato che
nel marzo 2017 l’allora Assessore Fava fece un sopralluogo 

con l’allora presidente di ERSAF Parravicini presso tale immobile, 
dichiarando che la destinazione non era stata ancora delineata 
ma avrebbe potuto trasformarsi in un polo turistico ricettivo alle 
porte della città, con vocazione enogastronomica, agricola, pa-
esaggistica e ambientale  Regione Lombardia ed ERSAF nei me-
si successivi avrebbero stabilito un piano per il suo recupero, la 
cui progettualità sarebbe stata parte integrante dell’operazione;

considerato che
ad oggi, l’area e l’immobile risultano ancora in stato di ab-

bandono e sembrerebbe, dunque, che dal 2017 non si sia con-
cretizzato alcun progetto  Esso fa parte del patrimonio pubblico 
e il suo abbandono costituisce un danno per la comunità;

ritenuto che
sarebbe opportuno elaborare un progetto di recupero del be-

ne nonché accelerare l’iter di alienazione o locazione, al fine di 
evitare che esso subisca seri danneggiamenti strutturali e versi 
in un tale stato di abbandono per cui diventi poi davvero impos-
sibile recuperarlo;

invita il Presidente e la Giunta regionale
a porre in essere tutte le iniziative più idonee affinché, di con-
certo con ERSAF, si favorisca il recupero della sede dell’ex Istituto 
superiore lattiero caseario di Mantova » 

Il presidente: Alessandro Fermi
I consiglieri segretari: Giovanni Francesco Malanchini, Dario Violi

Il segretario dell’assemblea consiliare:
Silvana Magnabosco

D.c.r. 26 luglio 2019 - n. XI/596
Ordine del giorno concernente l’individuazione di un media 
partner per la registrazione audio video dei dibattiti di 
pubblico interesse sulla realizzazione del progetto olimpico 
«Milano Cortina 2026»

Presidenza del Presidente Fermi

IL CONSIGLIO REGIONALE DELLA LOMBARDIA

Visto il progetto di legge n  82 concernente «Assestamento al 
bilancio 2019-2021 con modifiche di leggi regionali»;

a norma dell’articolo 85 del Regolamento generale, con vota-
zione nominale, che dà il seguente risultato:
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